
 

 

 

 

 

 

 

 

      

 

 

５日（木）に、令和 7年度小国中学校をリ

ードする新役員を選出する「生徒会役員選

挙」立会演説会が開かれました。これまで

にない多くの候補者（２４名）とその責任者

がそれぞれの決意や思いを強く語り、全校

生に伝えようとする姿が見られました。どの

立候補者からも、来年度の小国中をリード

しようとする気持ちが伝わってきてうれしく

思いました。これまで選挙活動を展開して

きた立候補者の皆さん、責任者の皆さん、

そして選挙管理委員の皆さん本当にありがとうございました。そしてお疲れ様でした。 

投票の結果、下記のとおり新役員が決定しました。全校生から託された「思い」と、公約に掲げた「決

意」を胸に、伝統を引き継ぎ、しっかりとした覚悟で臨んでほしいと願っています。正式な任命は、来年

度の４月に行います。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

【令和７年度 執行部】                                     

 

 
 
 
 

【令和７年度 専門委員会】 

会 長 石山 夏希 さん 副会長 伊藤 蓮人 さん  高橋 煌虎 さん 

議 長 渡部 桔平 さん 副議長 齋藤 颯太 さん 舟山 実里 さん 

事務局長 木村  苺  さん 応援団長 遠藤 壽莉 さん  

生活委員長 下鳥 彩愛 さん 文化委員長 貝沼 希愛 さん 健康委員長 岩田 眞於 さん 

図書委員長 佐貝綾里紗 さん 放送委員長 嶋貫 絢心 さん 給食委員長 矢部 陽斗 さん 
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立会演説会に先立ち、 

選挙管理委員長 佐々木 

ふありさんからのあいさつ。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

     「食に関する講話」を通して、食べ物について考えました！！ 

心を育む学校給食週間として、１１月２７日から１

２月３日まで、以下のねらいで取り組みました。 

①給食に携わる人たちの思いを感じ、感謝の気 

  持ちをもって食べることができるようにする。  

②健康な体づくりのための食の大切さを意識し、 

栄養のバランスを考えながら食べることがで 

きるようにする。 

１２月３日（火）の全校朝会では、町内で畜産業

を営んでおられる遠藤寛壽さんにおいでいただき、

食に関する講話をしていただきました。牛の種類

や育て方、そして出荷までの過程、飼料、米沢牛に

ついてなどたくさんのことを教えていただきました。

私たちが普段給食や食卓でいただいている牛肉は、畜産業の方々が、多くの愛情と手間をかけて育て

た牛の「命」をいただいています。改めて、私たちが生きていくために、牛や豚、鶏、魚介類、野菜、果物

等の様々な貴重な「命」をいただいていることに感謝しなければならないということを学ぶことができま

した。 

  

 

 

１２月７日（土）に、おぐに開発総合センターを会場に 
して「白い森おぐに教育フォーラム」が行われました。 
これは町が推進している「白い森おぐに保小中高一 
貫教育」の意義や成果を子どもたちの姿を通して発 
信し、さらなる推進に向けた気運作りを図るために 
行われています。本校からは３年生の３つのグループ 
（１６名）が参加し、これまで白い森学習（地域学習）で 

探究してきた「小国町の魅力」を発信することができました。 

 

 

 

 

 

 

 

１２月９日、２年国際の授業で、マレーシアの

生徒とオンラインで交流授業を実施しました。マ

レーシアの生徒と日本語で話し合ったり、自分

のことや自分の住んでいる町について英語で会

話したりしました。最初は、緊張していたようで

すが、時間が経つにつれて、積極的にコミュニ

ケーションをとっている姿が見られました。 

 

観光・・・川上白亜さん、曽根原昊さん、仁科蓮生さん、加藤愛乃さん、加藤美湖さん 

産業・・・井上達貴さん、加藤匠峰さん、齋藤椎那さん、井上結貴さん、相馬結愛さん 

食・・・・ 五十嵐祐太さん、小田真愛さん、今さくらさん、西長泰良さん、野澤渚紗さん 

渡部來羽さん        ★参加者の皆さん、お疲れさまでした！！ 


